Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 149 m2?
Référence 84751181
Prix 1299 000 €

Antibes
Maison a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Une belle maison d'une surface habitable d'environ 148m2. Elle se situe dans un
petit lotissement, d'un quartier calme et recherché, a environ 30/40 minutes a pied
du centre d'Antibes.La maison a été entierement rénovée il y a environ 3 ans, avec
des matériaux nobles et des couleurs claires, ce qui permet d'obtenir une
consommation d'énergie favorable. Le rez-de-jardin se compose d'un salon, d'une
salle a manger, d'un coin lecture confortable avec poéle a bois - qui s'ouvre sur
une spacieuse terrasse couverte, sur le méme niveau adjacent aux autres pieces se

trouve également la cuisine ...

A beautiful house, with a living area of about 148m2, which we find in a quiet and
sought after location, about 30/40 minutes walk from the centre of Antibes.The
house was completely renovated about 3 years ago, with quality materials and light
colors, in addition also resulting in a favorable energy consumption. The garden
level comprises a living room, dining room, cosy reading area with wood-burning
stove - which opens onto a spacious covered terrace, on the same level adjacent
to the other rooms is also the modern open-plan kitchen and a guest WC. There is

also a master suite with a ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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